
令和５年９月 上市町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時  令和５年９月２６日（火）午前９時 04 分～午前９時 50 分 

場 所  上市町役場２階 第１会議室 

 

１ 開会 

２ 教育長の報告 

９月１４日、１５日と新型コロナ感染症により上市中学校１学年が学年閉鎖となっ

た。インフルエンザの感染も徐々に増えてきている。 

３ 教育委員会定例会 会議記録の報告 

４ 議事 

（１）三条市立大崎学園の視察について 

（委員） 

  教員の連携、人間関係での団結が感じられた。また、職員室からグラウンドが見られ、

子どもたちの様子がうかがえる造りになっていた。子どもたちがほっとする空間など、

学校の設計は大事である。 

（委員） 

  既存の小学校舎に新しく中学校舎を増築したために、経路が複雑になっていた。ソフ

ト面では、これから上市の６小学校が集まり、それぞれの何を生かしていくのか、大き

なビジョンを持って準備をしていく必要がある。どんな義務教育学校を創っていくの

か、事前準備が大切である。 

（委員） 

  校長、副校長、教頭と、組織としての人的な面が大切と感じた。まとめていく校長の

度量によるところが大きく、それぞれの役割分担など考え、異動があっても学校運営が

継続できるように考える必要がある。また、ハード面では学校用地の確保も含め、財政

面からもどうしていくのか検討していく必要がある。 

５ 報告・その他 

（１）令和５年９月議会の対応について 

 （委員） 

   祭りも学校の統合も、町としてどうやって一体感を作るのかが重要となる。 

（２）令和５年度富山県市町村教育委員会連合会第２回研修会について 

 

６ 閉会 


